

Feuer gefangen?

20 Jugendliche haben sich im Herrschinger Feuerwehrhaus über die Jugendfeuerwehr informiert. Die Jugendwarte und Ausbilder erklärten, was im Nachwuchsbereich passiert und wie die Ausbildung bis zum Übertritt in die aktive Mannschaft aussieht. Besonders spannend fanden die Mädels und Jungs die Führung durchs Feuerwehrhaus und das Probesitzen in den Feuerwehrautos, die mit Technik bis unters Dach vollgestopft sind. Die Feuerwehr lädt alle, die den Infoabend versäumt haben, am Donnerstag, 23. März, ab 18 Uhr zu einer Jugendübung ein. Dabei können sich die Interessenten für die Jugendgruppe einschreiben.

Category

1. Gemeinde

Date

07/05/2024

Date Created

15/03/2023